
                                         REQUERIMENTO Nº 007/2021 

 

Súmula: 

Requer à Mesa Diretora, envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações e estudo de viabilidade do 

retorno das atividades dos CMEIs e do retorno de 

credenciamentos das escolas de educação infantil.  

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

                                      No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações e estudo de viabilidade do retorno das 

atividades dos CMEIs e do retorno de credenciamentos das escolas de educação infantil, 

mais especificamente: 

a) Se existe um cronograma de retorno das atividades escolares nas 

creches municipais e conveniadas e que atendam as recomendações de prevenção do 

COVID-19; 

b) Se há planejamento econômico-financeiro viabilizando a 

contratação de aulas e escolas de educação infantil particular; 

 

 

JUSTIFICATIVA 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória, atendendo o pedido da população, 

de pais e mães que necessitam viabilizar o retorno das atividades de educação infantil 

nas creches municipais. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 05 de fevereiro de 2021.    

 

 

     

 

Deolino Benini Junior 

Vereador Proponente 

Fabinho Gaspar 

Vereador Proponente 

 

 


